
    
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

1er novembre 2022 – 18h45 – classe du groupe 912  

  

ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la réunion, accueil et présences 

Parents :  

- Adams Mailloux 

- Janie Guérin 

- Patricia Miron 

- Isabelle Rioux 

- Marie-Ève Morin 

 

Membres du personnel : 

- Anny Lessard 

- Lauraine Mercier 

- Virginie Chabot 

- Nathalie Lagacé 

- Magali Guilbault 

Direction : 

- Véronique Brassard et Antoine Leblanc 

2. Adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est proposé par Madame Anny Lessard et adopté à 

l’unanimité. 

3. Période de questions du public  

Aucun public. 

4. Adoption et suivi du procès-verbal du 20 juin 2022 

L’ordre du jour est proposé par Madame Janie Guérin et adopté à 

l’unanimité. 

5. Dossiers menant à une prise de décision  

5.1 Élection aux postes de président, de vice-président et de secrétaire 

Mme Patricia Miron propose Mme Marie-Ève Morin comme présidente. 

Le tout est appuyé par M. Adams, et ce, à l’unanimité. 

Mme Isabelle Roux se propose comme vice-présidente. Le tout est 

appuyé Mme Guérin, et ce, à l’unanimité. 

Mme Miron propose de faire une rotation pour le poste de secrétaire.  

 



5.2 Approbation du calendrier des rencontres et des modalités de 

 déroulement; 

Les dates des rencontres seront : 

- 1er novembre 2022 

- 12 décembre 2022 

- 31 janvier 2023 (parent substitut nécessaire) 

- 2 mai 2023 

- 20 juin 2023 (parent substitut nécessaire) 

Les rencontres se dérouleront en présentiel à l’école St-Jean de 18h45 

à 20h25. 

5.3 Règles de régie interne  

Tous les documents nécessaires pour la rencontre seront envoyés 

environ 3 jours à l’avance afin d’informer les membres. Aucune 

modification n’est apportée aux règles de régie interne. 

Approuvé par Madame Magali Guibault. 

5.4 Rapport annuel 

Monsieur Leblanc présente le rapport annuel qui sera déposé sur le site 

Internet de l’école.    

Plusieurs belles activités ont été réalisées tout au long de l’année 2021-

2022. Ces activités ont été mises en place afin de valoriser la réussite 

éducative, mais aussi dans le but d’aider la santé mentale des élèves.  

En ce qui concerne les résultats obtenus, il est mentionné que certains 

niveaux rencontrent plus de difficultés. M. Mailloux approuve le rapport 

annuel. 

 

5.5 Normes et modalités  

Cette année, il y aura 3 étapes ainsi qu’une 1re communication, qui a 

d’ailleurs été envoyée au mois d’octobre. Lors de la 1re et de la 2e étape, 

une rencontre de parents aura lieu. Les enseignants de chacun des 

niveaux se sont consultés afin de déterminer à quel moment seront 

évaluées les diverses compétences. De plus, on y retrouve la liste de 

diverses manières qu’ils utiliseront afin d’informer les parents. 

La compétence transversale est uniforme pour tous les niveaux, il s’agit 

de l’organisation du travail. 

Madame Morin adopte les normes et modalités. 

5.6 Approbation sorties éducatives ou récréatives  

- Une sortie à Jouvence est proposée  

Date : 13 et 14 juin 2023  

Pour : les élèves de 6e année 



Coût: 145$ par élève dans le cas où 50 élèves participeraient 

        La possibilité de payer en 3 versements serait offerte. 

Mme Nathalie Lagacé approuve cette sortie. 

 

- Centre des sciences 

Date : 1er décembre (départ 8h, retour 15h) 

Pour : Les élèves de 1re et 2e année 

Coût : payé par l’école 

 

- Centre des sciences 

Date : 21 novembre (départ 8h, retour 14h) 

Pour : élèves de GAER 

 

- Chanter des chansons de Noël au centre de personnes âgées à Ste-

Catherine 

Date : à déterminer, en décembre (8h30 et 11h15) 

Pour : les élèves de Mme Geneviève 

 

- Les mots s’animent 

Date : au printemps 

Pour : élèves de 1re et 2e année 

Coût : variera selon la réponse du CSS 

Il y a une marge de manœuvre de 50$ pour d’autres propositions est 

approuvée dans le cas où d’autres activités seraient proposées.  

M. Mailloux approuve. 

5.7 Présence du mouvement Desjardins à l’école Saint-Jean 

Dans le but d’encourager l’épargne, la Caisse Desjardins propose de 

mettre en place la caisse scolaire. Il est refusé de la part des membres 

de mettre le tout en place afin de ne pas favoriser une institution 

bancaire en particulier. 

5.8 Collecte de fonds – Le Partage et Parents secours 

Une lettre sera envoyée sous peu afin d’encourager les enfants à 

participer à la Guignolée du mois de décembre. 

Parents secours est venu présenter son service. L’organisme a pour but 

de ramasser des jouets qui ne servent plus, afin de les vendre dans la 

semaine du 5 décembre. Tous les sous seront remis à l’organisme 

Parent Secours. 

Mme Janie Guérin adopte les 2 collectes de fond. 

 



6. Dossiers d’information  

6.1 Santé financière du service de garde (CAR et budget) et de l’école (CAR 

 et budget) 

Le Service de garde avait un manque à gagner de comptes à recevoir de 

60 000$ en 2020. Depuis, le tout s’est rétabli.  

Pour le service du diner, il y avait 17 000$ en manque à gagner de 

comptes à recevoir en 2020. Depuis, la situation a été régularisée.  

La situation budgétaire est pratiquement équilibrée pour 2021-2022. 

 

6.2 Vie à l’école  

a) Mot de la responsable du service de garde 

Lors des journées pédagogiques, il est proposé d’organiser 

des activités où il y aurait des sorties. Le coût de certaines 

journées serait plus élevé (environ 50$). Une liste d’activités 

seraient envoyées à l’avance dans le but que les parents 

puissent s’organiser.  

160 enfants sont inscrits au service de garde. 

175 enfants sont inscrits à la surveillance du diner. 

Les 2 dernières pédagogiques ont été un succès.  

Le personnel est relativement stable. 

 

b) Mot des enseignants 

La fête de la rentrée a été très appréciée de tous.  

Depuis 3 semaines, les élèves de maternelle, 1re année et 2e 

année vont à la bibliothèque municipale pour une lecture 

d’histoire par des retraités.  

Le 17 novembre aura lieu le gala pour reconnaitre les élèves 

au niveau de l’amélioration, l’effort, les bons coups, etc.  

 

c) Mot de la direction  

Les enseignants travaillent ensemble, il y a une belle 

dynamique.  

Hors-piste sera de retour cette année pour la conscience de 

soi de maternelle à la 6e année. Des informations seront 

acheminées à la maison pour permettre aux parents de faire 

une suite avec leur enfant. 

La brigade scolaire accompagne les petits dans la cour dans 

les conflits et dans les petits bobos. Les élèves de la brigade 

étaient très heureux d’en faire partie. 

Beaucoup de moments multi-niveaux sont organisés. 

30 enfants ont reçu un ensemble de neige grâce à 

l’organisme Sous Zéro. 

 



Portrait de la bibliothèque 

La bibliothécaire a fait un portrait de la bibliothèque. 27% des 

livres ont plus de 15 ans. Les enseignants pourront dresser 

une liste afin d’avoir une diversité de thématiques et de livres 

à jour.  

 

Projet éducatif 

Les travaux concernant le projet éducatif ont été commencés. 

Plusieurs membres du personnel se penchera sur la question 

dans les prochaines semaines.   

 

7. Mot du représentant du comité de parents  

La prochaine rencontre se déroulera le 16 novembre. Mme Marie-Ève 

Morin informera les membres au prochain Conseil d’établissement. 

Un sondage sera envoyé aux parents afin de connaitre leur avis au sujet 

des photos scolaire du mois d’octobre. 

8. Autres sujets  

Aucun 

 

9. Levée de l’assemblée  

L’assemblée est levée à 20h38.  

Proposé par M. Mailloux.  

 


